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５ 12番　関根愼市議員

１．教育行政について
　(１)奨学金制度の充実について
　　①奨学金の申請数及び決定数の推移（過去３年間）と増減の傾向は。また、毎年度
　　の募集枠・金額枠は。さらに、今現在の奨学金の利用者数・金額・返済中の金額と
　　人数は。
　　②町奨学金制度の周知の方法は何か。ＰＲは十分されているか。
　　③他の奨学金との併用を認めていないが、高等学校等奨学金事業との併用の検討に
　　ついて（県事業）
　　④県が行っている高校生対象の奨学金については、2015年より入学一時金と月額奨
　　学金３カ月分を５月から３月に貸与するとあるが、本町の奨学金制度にも適用でき
　　ないか。現行では最初の貸与は何月か。
　　⑤奨学金の滞納状況について（金額・件数・理由）
　　⑥奨学金の返済については年賦払いとなっているが、月賦返済の導入は。
　　⑦貸与型奨学金から給付型奨学金への検討は。

２．税制度の見直しについて
　(１)寡婦控除の適用拡大について
　　①非婚の一人親と子どもを支援する寡婦控除の「みなし適用」の採用について

６ ６番　野本健治議員

１．英語保育指導配置事業について
　①導入にあたっての問題点は
　②導入後の成果について

２．道徳授業の取り組みについて
　①道徳授業の必要性と現状について

３．ＩＣＴの取り組みについて
　①高齢者に対してICTの普及を推進し、生活の利便性アップを進めることができないか
　②ＩＣＴの導入によって各方面にプラスになる仕組み作りができると思うが、対応は
　③ＩＣＴプロジェクトチームを課内に設置する考えは

７ ３番　奥澤貞雄議員

１．川俣駅東口開発について
　(１)駅前整備が進められているが、東口の開発計画を進める予定は

２．ひきこもり対策について
　(１)以前ひきこもりの対応策を伺いましたが、その後の相談状況は
　(２)町では、ひきこもりの実態調査を行う予定はあるか
　(３)ひきこもり支援をする場所づくりは考えられないのか
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